

Verbindliche Anmeldung

(bitte bis spätestens 25.11.2014)

An der Benefiz-Gala-Veranstaltung am 10.12.2014 nehme ich teil.

Ich benötige eine Spendenquittung:

ja nein

In meiner Begleitung nehmen _____ weitere Personen teil.

Name, Vorname

Name, Vorname

Name, Vorname

Name, Vorname

Unternehmen / Institution

Straße, Hausnummer

PLZ Ort

Emailadresse

Die Kosten für die Veranstaltung betragen 100,- € pro Person. Von diesem Eintrittspreis entstehen 40,- € Kosten für das 4-Gänge-Galadinner inklusive Getränke.

60,-€ pro Person gehen zur Renovierung als Spende an die Kirchengemeinde St. Gallus / Scheidegg.

Der Betrag ist bis zum 28.11.2014 auf eines der folgenden Konten zu zahlen:

Sparkasse Memmingen – Lindau – Mindelheim

BLZ: 731 500 00
Kto.-Nr.: 35 07 85
IBAN: DE 08 7315 0000 0000 3507 85
BIC BYLADEM1MLM

Volksbank Scheidegg

BLZ: 733 698 26
Kto.-Nr.: 477
IBAN: DE 15 7336 9826 0000 0004 77
BIC GENODEF1LIA



ultramar
TOURISTIK SÜD GMBH

Die Scheidegger Gespräche sind eine Gemeinschaftsveranstaltung der Marktgemeinde Scheidegg und der Ultramar Touristik Süd GmbH.

Fragen zu der Veranstaltung

können Sie an Frau Henke / Markt Scheidegg, unter der Telefonnummer 08381 / 895-35 richten.

Scheidegger Gespräche

Eine Benefizveranstaltung zugunsten der Renovierung der St. Gallus Kirche in Scheidegg

Großes Gala-Dinner mit Dinner-Speaks von:



Georg Fahrenschon
Staatsminister a.D.

Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes



Dr. Michael Schaefer
Botschafter a.D.

Vorsitzender des Vorstands BMW Stiftung
Herbert Quandt



Mittwoch, 10.12.2014, um 19:30 Uhr

Einlass um 19 Uhr

Gasthaus zum Hirschen
Kirchstraße 1
88175 Scheidegg

Sehr geehrte Damen und Herren,

2012 haben wir zum ersten Mal die „Scheidegger Gespräche“ ins Leben gerufen und mit Ministerpräsident a.D. Erwin Teufel und Ministerpräsident a.D. Prof. Dr. Georg Milbradt hochkarätige Dinner-Speak-Referenten, zum Thema „Europa“ zu Gast gehabt.

Im letzten Jahr konnten wir für diese Benfiz-Veranstaltung, Staatsministerin a.D. Hildegard Müller und Vorstandsmitglied EADS Astrium Dr. Johannes von Thadden gewinnen, die über die „Herausforderung der Energiewende“ und die „Zukunft der deutschen Hightech-Initiative“ referiert haben.

Heuer möchte ich Sie zu unserem 3. Scheidegger Gespräch, am 10.12.14 in das Gasthaus „Zum Hirschen“ einladen.

Manfred Przybylski, Geschäftsführer Ultramar Touristik Süd, mit dem wir gemeinsam diese Veranstaltung organisieren, ist es gelungen, zum Thema „Hat Sparen in Europa Zukunft“, den Präsidenten des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes, Staatsminister a.D. Georg Fahrenschon und zum Thema „Europa zwischen den Welten“, den Vorsitzenden des Vorstandes der BMW Quandt Stiftung Dr. Michael Schaefer (ehemaliger Deutscher Botschafter in Peking) zu gewinnen.

Herr Fahrenschon und Herr Dr. Schaefer stehen nach dem 4-Gänge-Gala-Menü für eine Aussprache zur Verfügung.

Ihr Kommen und die damit verbundene Spende für die Kirchengemeinde St. Gallus in Scheidegg, bedeutet eine große Hilfe. Es wird sicherlich wieder ein unvergesslicher Abend werden und wir hoffen, Sie bei dieser Benefiz-Veranstaltung begrüßen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Ulrich Pfanner

Bürgermeister, Markt Scheidegg

Georg Fahrenschon (Jahrgang 1968)

Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes

Georg Fahrenschon begann ein Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität München und machte seinen Abschluss als Diplom-Ökonom in Volkswirtschaftslehre an der Universität Augsburg.

Georg Fahrenschon ist seit Mai 2012 Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes in Berlin.

Daneben ist er Vorsitzender des Verwaltungsrates der DekaBank Deutsche Girozentrale, Vorsitzender des Aufsichtsrates der Berliner Sparkasse sowie der Berlin Hyp AG, Mitglied des Verwaltungsrates der Landesbank Hessen-Thüringen, der KfW und der Deutschen Landwirtschaftlichen Rentenbank sowie Vizepräsident der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESV).

Fahrenschon war 2002 bis 2007 Mitglied des Deutschen Bundestages,

2007 bis 2008 Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen in München und von 2008 bis 2011 Bayerischer Staatsminister der Finanzen. 2011 bis 2012 war er zusätzlich Mitglied des Bayerischen Landtags.

Dr. Michael Schaefer (Jahrgang 1949)

Botschafter a.D.

Vorsitzender des Vorstands

BMW Stiftung Herbert Quandt

Dr. Michael Schaefer studierte Rechtswissenschaften in München, Genf und Heidelberg. Sein Zweites Juristisches Staatsexamen legte er 1978 in Heidelberg ab. Im selben Jahr trat er in den Auswärtigen Dienst ein.

Auf Stationen bei den Vereinten Nationen in New York von 1981 bis 1984, folgten weitere Auslandsaufenthalte als Ständiger Vertreter in der Botschaft Singapur von 1987 bis 1991 und als Leiter der politischen Abteilung in der Ständigen Vertretung in Genf von 1995 bis 1999.

In den Jahren 1999 bis 2002 war Dr. Michael Schaefer zunächst als Leiter des Sonderstabs Westlicher Balkan und anschließend als Stv. Politischer Direktor und Beauftragter für Stabilitätspolitik Südosteuropa im Auswärtigen Amt in Berlin tätig. Von 2002 bis 2007 war er Politischer Direktor des Auswärtigen Amtes, bevor er als Botschafter in die Volksrepublik China wechselte. Dieses Amt hatte er bis Juni 2013 inne. Seit dem 1. Juli 2013 ist Dr. Michael Schaefer Vorsitzender des Vorstands der BMW Stiftung Herbert Quandt.

Dr. Michael Schaefer ist Autor zahlreicher Artikel und Monographien zu außen- und sicherheitspolitischen Fragen. Er ist u.a. Honorarprofessor an der Chinesischen Universität für Politik- und Rechtswissenschaften in Beijing, Mitglied der Deutschen Gruppe der Trilateralen Kommission e.V., Kuratoriumsmitglied des Mercator Institute for China Studies (MERICS) und Mitglied im Präsidium der Deutschen Gesellschaft für Vereinte Nationen e.V. (DGVN).

Dinner Speak

Georg Fahrenschon:

Hat Sparen in Europa Zukunft

Dr. Michael Schaefer:

Europa zwischen den Welten

zurück an:

Markt Scheidegg

z.H. Frau Henke

Rathausplatz 6

88175 Scheidegg

oder per Fax an: 08381/895-43